

K9-003-2 7. Wirtschaft

Antragsteller*in: OV Feuerbach

Beschlussdatum: 15.02.2024

Text

Nach Zeile 3 einfügen:

Dafür ist entscheidend, dass die hiesigen Unternehmen, insbesondere die großen Arbeitgeber in der Automobilindustrie und ihre Zulieferbetriebe nicht nur die Digitalisierung, sondern auch die ökologische Modernisierung bewältigen. Stuttgart muss zu einem international führenden Standort für zukunftsorientierte Technologien und zu einem Vorreiter für Antriebs- und Verkehrssysteme der Zukunft werden.

- Dafür wollen wir gemeinsam mit Industrie, Wissenschaft und Zivilgesellschaft in Stuttgart ein Leitbild und einen Transformationspfad zur Klimaneutralität und der Zukunft des Wirtschaftsstandortes Stuttgart entwickeln.
- Dafür wollen wir durch weitere Förderung von klimaneutraler lokaler Energieversorgung die Energiekosten der Industrie und Haushalte reduzieren.
- Dafür wollen wir durch konsequente Digitalisierung der Verwaltung für Industrie und Einwohner:innen schnellere werden.
- Wir setzen uns dafür ein, dass unsere Stadt ein Reallabor für Antriebs- und Verkehrssysteme der Zukunft wird um zu zeigen, dass klimaneutrale Geschäftsmodelle unserer lokalen Arbeitgeber:innen nachhaltig erfolgreich sind.

Von Zeile 6 bis 12 löschen:

- ~~Entscheidend ist, dass die hiesigen Unternehmen, insbesondere die großen Arbeitgeber in der Automobilindustrie und ihre mittelständischen Zulieferbetriebe nicht nur die Digitalisierung, sondern auch die ökologische Modernisierung bewältigen.~~
- ~~Stuttgart muss zu einem international führenden Standort für grüne Technologien und zu einem Vorreiter für Antriebs- und Verkehrssysteme der Zukunft werden.~~

Von Zeile 14 bis 17:

- Der Mangel an qualifizierten Fachkräften ist ein wesentliches Hemmnis für unsere Wirtschaft. Um dem entgegenzuwirken gründen wir zusammen mit Partnern aus der Privatwirtschaft und der Bildung eine Initiative für die Anwerbung und Ausbildung von Fachkräften für Stuttgart.
- Für das Handwerk ist das städtische Ziel, bis 2035 ~~den~~CO₂-Ausstieg Neutralität zu ~~schaffen~~erreichen, ein Erfolgsmodell, das Betriebe und Arbeitsplätze sichert. Wir unterstützen die Energiewende mit weiteren städtischen Förderungen in Höhe

Begründung

Der bisherige Entwurf für das Wirtschaftskapitel ist aus Sicht des OV Feuerbach noch nicht ausreichend um diesem wichtigen Thema gerecht zu werden. Die Wirtschaft und die noch vorhandene Wirtschaftskraft in Stuttgart (wir in Feuerbach können hier aus direkter Erfahrung eines größeren

Industriegebietes sprechen) ist für die Zukunft unserer Stadt sehr wichtig. Daher gilt es diese Wirtschaftskraft in Zeiten notwendiger Transformationen zu erhalten. Daran muss auch die Politik entscheidend mitwirken und sich nicht nur abwartend zurücklehnen. Dieses abwartende Zurücklehnen spricht in Teilen das der bisherigen Formulierung. Daher haben wir auch anhand des Appells der Stiftung Klimawirtschaft <https://klimawirtschaft.org/publikationen/positionen/unternehmensappell2024> für uns als OV Feuerbach essentielle Punkte in unseren umfassenden Änderungsantrag für den Abschnitt Wirtschaft formuliert.